PEREIRA, LUNES 7 DE DICIEMBRE DE 2015

BARANDA

SIETE DETENIDOS

Por medio de la implementación del plan choque plus, las autoridades lograron la capturas por orden judicial de 7 personas en los barrios de San Marcos, La isla, Centro Cuba y la avenida 30 de Agosto de la ciudad de Pereira, quienes eran requeridas por el juzgado segundo penal municipal de Dosquebradas, fiscalía 17 y el juzgado único de familia Dosquebradas, por los delitos de hurto agravado, homicidio, tráfico, porte y/o tenencia de armas de fuego acceso carnal abusivo con menor de 14 años, tráfico y/o porte de estupefacientes; violencia intrafamiliar y hurto por medios informáticos

HALLAZGO

Unidades policiales de Tránsito y Transporte apoyadas por el grupo de guías caninos del Departamento de Policía Risaralda, lograron la incautación de 16 libras de marihuana hidropónica y 100 gramos de base de coca sustancias que se encontraban ocultas al interior del tanque de combustible de un vehículo de servicio particular. El halla se registró en la vía que del municipio de Santa Rosa de Cabal conduce al municipio de Chinchiná, Caldas. El hombre que las transportaba fue puesto a disposición de calía local de Santa Rosa de Cabal donde recibió medida de aseguramiento y deberá responder por el delito de tráfico, fabricación y porte de sustancias estupefacientes.

INFORMACION

Las notas que aparecen en esta columna fueron extraídas del boletín oficial diario de novedades, emitido por las oficinas de prensa de la Policía Nacional en Risaralda. PEREIRA | HOMICIDIO DE TAXISTA

Le robaron lo mataron

Un marsellés fue asesinado en Pereira tras se víctima de un hurto, los victimarios huyeron del lugar hacia Villa Santana.

Aver nuevamente se registró un homicidio en el barrio Chicó Restrepo de Pereira, el suceso se presentó exactamente en la Carrera 12 E -13. La víctima mortal fue un taxista que estaba laborando a primeras horas de la madrugada.

HECHOS

El pasado sábado cerca de las 5:00 de la tarde llegó desde el municipio de Marsella a Pereira, Manuel José Toro Henao, estando en la ciudad se dirigió a la central de taxis Dosquebradas allí dejó parqueada su moto Yamaha e iba a empezar a trabajar en el taxi, pero el vehículo presentaba un daño, por lo que el hombre decidió llevarlo a arreglar v mientras tanto se quedó departiendo con sus compañeros.

Luego de unos minu-tos, Toro salió a laborar. Ya transcurridas varias horas este fue abordado por unos hombres que



Manuel José Toro Henad

aparentemente le habrían pedido que los llevara al barrio Chicó, e intentaron robarlo, no contentos con ello, le propinaron varias heridas con arma blanca que le causaron la muerte al taxista, por su parte los verdugos huyeror del lugar por un matorral hacia Villa Santana.

¿QUIÉN ERA?

Manuel Toro de 46 años de edad, residía en plan de vivienda El Rayo del municipio de Marsella, allí vivió toda la vida.



En el barrio Chicó Restrepo fue encontrado dentro del taxi, Manuel Toro, sin vida

Es el cuarro de 7 hermanos, vivía con su esposa Blanca Flor Cárdenas y dejó 4 hijos de sangre y 4 hijastras.

Era conocido por sus amigos como Chavo o Picotazo, el hombre llevaba más de 6 años laborando en Pereira como conductor de taxi, este viajaba todo los días desde Marsella a la Perla del

Otún en su motocicleta. Además había laborado conduciendo jeep. El domingo 29 de

noviembre del presen-te año Chavo estuvo de cumpleaños, ese día fue la ocasión especial para reunirse con sus seres queridos, pues le efectuaron una reunión, aunque no se imaginaron que 8 días después tuvieran

que decirle adiós a este hombre que es recorda do como el más servicial, alegre, amoroso, en pocas palabras una excelente persona.

Las autoridades se encuentran analizan-do los móviles del suceso para dar con los res-ponsables de este hecho lamentable que le arrebató la vida al taxista.

Otra muerte en Pueblo Sol

registrado dos asesinatos en dicho sector de Dosquebradas, en esta ocasión la víctima mortal fue un menor de edad a quien le propinaron varios impactos de bala mientras compartía con unos amigos.

SUCESO

Jorge Rico, más conocido como Chinga, fue sorprendido por su verdugo a las 11:50 de la noche del pasado sábado, cuando estaba ingiriendo licor en la esquina de la manzana 24 casa 1, el victimario salió de la zona boscosa del lugar y le propinó varios disparos, tras el suceso al lugar llegaron unidades de socorro que traslada-ron al joven inmediatamente al hospital San Jorge de Pereira. allí ingresó con 5 impactos de arma de fuego. Los médicos de turno lo reanimaron, pero este perdió la batalla y falleció a las 12:30 de la madrugada.

SU VIDA

Jorge rico tenía 16 años y desde hacía 2 meses estaba viviendo en el barrio Pueblo

FARMACIAS

DE TURNO

ABIERTAS 24 HORAS Pereira - Dosquebradas

Hospital San Jorge: Cll. 26 Entre 3a y 4a Tel: 333 6226

Clinica Risaralda: Cll. 19 № 5 - 13 Tel: 333 7358 Perei **Drogas la Rebaja Nº 2:** Cra. 7 Nº 24 - 02 Tel: 333 9704

Drogas Super Baratas: Cra. 8a № 23 - 77 Tel: 333 3390

Drogas La Rebaja: Cra. 16 Nº 39 - 24 Tel: 334 1655

ABIERTAS HASTA 12 p.m

la Rosa de Cabal

Multidrogas Pereira: Cra. 6a Cll. 20 Tel: 333 3335



La Chinga al parecer se fue a vivir a Pueblo Sol por problemas

Sol con unos amigos, pero residió toda su vida en el barrio Bocacanoa de Bosques de La Acuarela en Dosquebradas, allí convivía con su única hermana de sangre y su madre, su hermana le decía con cariño Junior y cuenta que este se destacaba por ser un joven a quien le gustaba jugar fútbol, era hin-cha a morir del Atlético Nacional, ese equipo era su amor y pasión, pues tenía tatuado en su abdomen el escudo del 'verde' A Rico le gustaba ir a

bañarse al río y compartir con sus amigos. Cursó hasta sép-timo grado, su familia expre-só que estaba muy feliz porque recientemente había recibido la noticia que iba a ser tío. Junior o Chinga será recordado por sus seres queridos como un joven alegre, amoroso y



Jorge Rico

muy activo

La muerte del menor es materia de investigación para las autoridades, quienes analizan los móviles del hecho para determinar las verdaderas causas y sus responsables.

Hallaron un cuerpo en La Cristalina

Ayer en horas de la mañana un grupo de jóvenes que estaba en la quebrada La Cristali-na (Dosquebradas), halló el cuerpo sin vida de una mujer, los adolescentes dieron aviso del hecho a la subestación de Policía de San José.

La joven se encontraba sobre una piedra, al parecer sin signos de vio-lencia, en el afluente ubicado en el barrio Frailes. Unidades del CTI llegaron al lugar, hicieron la inspec ción del lugar y el respectivo levantamiento del cuerpo. Hasta el momento no se tiene información oficial sobre la identidad de la fémina.

La mujer al parecer podría tener entre 18 y 23 años de edad, era de tez trigueña y hasta el cierre de esta edición estaba sin identificar. La joven portaba un saco color negro estampado y un pantalón. También tenía cabello largo color negro. Por su ves-tido las personas que se encontraban en el lugar expresaron que no esta-ba en plan de baño. Por su parte las autoridades aún siguen investigando los móviles que les ayude a saber la identidad v las verdaderas causas de su



Al sitio habría llegado un joven que dijo ser familiar.

Le dieron domiciliaria por extorsión

do en audiencia John Harvi Rojas Delga-do, procesado por el delito de extorsión. El detenido aceptó los cargos y fue cobijado con medida de aseguramiento domi-ciliaria. El hombre nunca se imaginó que su 'hazaña' le iba a salir cara, pues este se adueñó de un celular de alta gama que pertenecía a una compañera de estudio que lo dejó quedarse en su casa en Bogotá en el mes de octubre. Según la víctima, Rojas desapareció luego de haber esta-do alojado allí, lo raro fue que su teléfono móvil y otras cosas también se esfumaron.

Para sorpresa de la víctima, días después de que el celular se perdiera empezó a ver mediante la aplicación Icloud, unas fotos tomadas desde su móvil en Pereira

La mujer llamó a John Harvi y el pasado sábado quedaron de encontrarse para que este le entregara sus pertenencias, el hecho se dio con presencia de la Policía, valiente sorpresa se llevó la mujer, pues este le informó que para devolver el equipo debía recibir dinero, la joven al corroborar que se trataba de una extorsión, lo comunicó y de inmediato el victimario fue capturado.

VIENE PÁG. 5A

La estupidez, una reflexión urgente y necesaria

En un mundo que se jacta de su impreciso perfeccionismo,

se convierte en un arma letal. una devastadora epidemia, el



más costoso lujo, una dolencia que no afecta a su agente transmisor.

El término Kitsch nació en Alemania a mitad del siglo XIX y designa la actitud cursi y "aparentona" de quien desea ser aceptado a cualquier precio y por el mayor número de perso nas; una visión "enternecedora" sobre aptitudes e inclinaciones condensadas en un código moral consuetudinario colmado de prejuiciosos gregarismos y fruslerías que se llevan consigo. "Estar al día", significa para

muchos hacer grandes esfuerzos para no pasar inadvertidos. Mantenerse "informados" (adictos al dato), los convierte en unos ego-consumidores conformistas, conmilitones del terrorismo de la armonía, seres medrando adiposos y satisfechos en el mundo almibarado de la mismidad.

Coletilla. Lo kitsch es la traducción de la vacuidad de los lugares comunes al lenguaje de la belleza y la emoción, ese que a veces nos arranca tiernas y compasivas lágrimas sobre nues

tras banalidades prejuiciosas y sensibleras. La mejor descrip ción de esa grey de "agelastas como los llamó Milán kunde ra, la encontramos en la estrofa de un poema de León de Greiff ("Primera balada del abominario", 1917): "Lindos bausanes estridentes / pletóricos de vulgaridad; / arlequinescos figurines / prodigiosos de vaciedad; / esclavos de un molde preciso como hidrocéfalo Narciso / de su misma insustancialidad"

gonzalohugova@hotmail.com